

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bremblens, le 15.07.2013

Fondation Lampe Magique - des rêves deviennent réalité

Roxanne rencontre les lynx

Pleujouse / Servion / Bremblens. Roxanne, 10 ans, est atteinte d'un retard mental. Mais son handicap ne l'empêche pas le moins du monde d'être une enfant vive, enthousiaste et très curieuse. Et il y a une chose qui éveille tout particulièrement sa curiosité : les félins, qu'elle observe inlassablement dans les livres ou les magazines animaliers. C'est ainsi qu'un grand rêve est apparu dans son cœur : voir un lynx de ses propres yeux. Grâce à la Fondation Lampe Magique, contactée par ses parents d'accueil, le rêve de Roxanne s'est enfin réalisé au zoo de Servion !

Un beau matin d'été, Roxanne se présente au zoo de Servion en compagnie sa maman et de son papa d'accueil. Nous sommes le lundi 9 juillet 2013, il est 10h du matin Roxanne est au comble de l'excitation. La famille est accueillie par Roland Bulliard, le directeur du zoo, qui les accompagne pour un tour dans le parc. Puis c'est au tour de M. Mathias Clerc, chef de l'exploitation, d'entrer en action. Très sympathique et se réjouissant de faire plaisir à sa jeune invitée, il conduit Roxanne tout droit vers son rêve. Il est 11h environ lorsque se réalise ce qu'elle souhaitait le plus au monde. Juste devant elle, depuis un emplacement habituellement fermé au public et lui permettant de tout observer, elle voit arriver deux jeunes lynx ! Heureuse et n'en croyant pas ses yeux, elle écoute attentivement M. Clerc. Celui-ci lui explique tout ce qu'il faut savoir sur les lynx et leur mode de vie, avant de lui donner rendez-vous dans l'après-midi pour les nourrir ! Après avoir fait le tour du zoo, bien rigolé avec les cacatoès et pris sa pause déjeuner, Roxanne se présente donc pour son grand rendez-vous. M. Clerc lui a préparé une belle surprise : elle va pouvoir suivre l'équipe qui va nourrir non seulement les lynx, mais tous les félins ! Fascinée, elle observe les fauves engloutir leur repas. Et c'est là que se produit un événement inattendu, que même le personnel du zoo n'avait pas prévu. Alors qu'une panthère des neiges est en train de manger, son petit, qui n'a que quelques jours, fait sa toute première apparition ! M. Clerc est aussi surpris que Roxanne ! A croquer, le petit félin fait le fou, semblant avoir prévu son coup pour remplir sa jeune spectatrice de bonheur.

Roxanne s'en ira donc comblée, avec sous le bras le tout premier journal du zoo de Servion, ainsi que le poster de l'animal du mois : le lynx !



Fondation Lampe Magique

La Fondation Lampe Magique exauce les vœux les plus chers d'enfants ou de jeunes atteints d'une maladie grave ou d'un handicap. La Fondation est active dans toute la Suisse. Elle est exonérée d'impôts dans tous les cantons et est soumise au contrôle de la Surveillance fédérale des fondations (DFI). Elle a une société fiduciaire et un organe de révision externe. Depuis sa création en 2001, la Fondation Lampe Magique a déjà réalisé près de 1000 vœux. Vous trouverez un aperçu de la diversité de ces rêves sur www.lampemagique.ch.

Récolte de vœux

Les enfants handicapés ou souffrant d'une grave maladie ont la possibilité de communiquer leur rêve à la Fondation. Celui-ci peut également être transmis par leurs proches, leurs amis ou leurs connaissances.

Nous nous tenons à votre disposition pour de plus amples informations.

Fondation Lampe Magique, Route de Romanel 9, CH-1121 Bremblens.
Tél. +41 21 552 00 84, Courriel: info@lampemagique.ch

Chaque don aide à concrétiser de nouveaux rêves d'enfants. Merci beaucoup pour votre soutien.
Compte PostFinance: 85-637066-4